

EL NIÑO DE LA ESCUELA

Antes: El 18 de enero era la primera vez que Nicolás iba al colegio, estaba muy contento.

Durante: cuando él llegó al colegio tuvo un poco de miedo y no quería quedarse, pero la maestra le enseñó un carrito y se emocionó, jugó y de pronto su mamá ya no estaba, él se sintió engañado y se puso mal, al salir del colegio Nicolás no le dirigió la palabra a la mamá y seguía llorando.

Después: al día siguiente Nicolás no quería ir al colegio, no había palabra que la mamá dijera para que lo convenciera de ir, luego el papá llegó, Lo sentó sobre sus piernas y le dijo que los niños valientes iban al colegio y que si iba él le invitaría a una hamburguesa el domingo.

EL CADEJO

Antes: Cuenta la leyenda que existe un espíritu protector llamado "el cadejo Se parece mucho a un perro negro, pero en lugar de patas, tiene casquitos de cabra y sus ojos son tan rojos y su aliento como el fuego. De acuerdo al color que tenga, así es a la persona que protege: la gris cuida a los niños que están solos, el blanco cuida de las mujeres que han quedado solas, ya sea por abandono o por viudez.

Durante: el cadejo negro es el más especial, él se encarga de cuidar y proteger a los borrachos.

Después: pero... ¡cuidado! No todo es miel sobre hojuelas, cuando el cadejo les lame la boca, a continuación, los persigue por nueve días, hasta que consigue matarlos y entonces se apodera de su alma.

EL NIÑO 5 MIL MILLONES

Antes: En un día del año 1987 nació el niño Cinco Mil Millones, quien vino sin etiqueta, así que podía ser de tez negra, blanca, amarilla u otro color. Muchos países escogieron al azar un niño Cinco Mil Millones para homenajearlo y hasta para filmarlo y grabar su primer llanto

Durante: pero el verdadero niño 5 mil millones no fue homenajead, ni filmado, ni quedó grabado su primer llanto, tuvo hambre desde mucho antes, incluyendo su mamá y su abuelo.

Después: Una semana después, el niño Cinco Mil Millones era un minúsculo esqueleto y en consecuencia disminuyó en algo el horrible riesgo de que el planeta llegara a estar superpoblado

EL GESTO DE LA MUERTE

Antes: Un jardinero le dice a su príncipe, ¡sálvame! Me he encontrado a la muerte y me ha hecho un gesto de amenaza. Quisiera estar en Ispahán

Durante: el príncipe bondadoso le prestó sus caballos.

Después: a la tarde el príncipe encuentra la muerte y le dice, por qué amenazaste a mi jardinero esta mañana, no lo amenacé, respondió la muerte, solo me sorprendió verlo lejos de Ispahán esta mañana ya que yo pasaría por él esta noche allí

